Giselher Dick – ein Bürgermeisterkandidat stellt sich vor

In einem ersten telefonischen Kontakt erklärte sich Giselher Dick (ZLR), gemeinsamer Kandidat von ZLR und den Grünen für das Bürgermeisteramt, spontan bereit, vor einem größeren Publikum Rede und Antwort zu stehen.

Die daraufhin von unserem Verein Lebenswertes Sülztal e.V. ausgesprochene Einladung nahm er gerne an und berichtete am gestrigen Abend vor über vierzig interessierten Zuhörern ausführlich über seinen persönlichen und beruflichen Werdegang sowie seine Ambitionen in der Rösrather Lokalpolitik. Als ausgebildeter Jurist und Gesundheitsökonom bekleidete er nach seinem Studium unterschiedliche Positionen im Gesundheitswesen und bei verschiedenen Beratungsfirmen. Er informierte auch über umfangreiche Erfahrungen sowohl in der Zusammenarbeit mit, als auch im Aufbau von Verwaltungsorganisationen und -strukturen.





Eine zukünftige Stadtentwicklung in Rösrath mit dem Focus auf Nachhaltigkeit und Klimaschutz, einer Neuorientierung in der Mobilitätspolitik und einem besseren Hochwasserschutz seien für ihn Arbeitsschwerpunkte.

Nach dieser einführenden Darstellung stand Herr Dick für die zahlreichen Fragen der interessierten Besucher zur Verfügung. Hier wusste er die meisten Nachfragen kompetent zu beantworten, betonte aber, in Detailfragen auf zusätzliche Informationen durch Fachleute angewiesen zu sein. Hier sei er immer gesprächsbereit.

Die Kommunikation mit allen interessierten Gruppierungen des demokratischen Spektrums liege ihm am Herzen, betonte Herr Dick.





Die informative Veranstaltung bot eine gute Gelegenheit, einen bislang noch nicht sehr bekannten Kandidaten kennen zu lernen und stieß bei allen Anwesenden auf positive Resonanz.

Für den Vereinsvorstand Klaus Weile, Heiner Mersmann